

Exhortación Postsinodal "Verbum domini"



Benedicto XVI acaba de hacer pública la Exhortación apostólica post sinodal “Verbum domini”, que recoge las reflexiones y las propuestas surgidas del Sínodo de los obispos, que tuvo lugar en el Vaticano en octubre de 2008 sobre el tema “La Palabra de Dios en la vida y en la misión de la Iglesia”. En él se hace es un apasionado llamamiento a acercarse a las sagradas Escrituras, no olvidando nunca “que en el fundamento de toda auténtica y viva espiritualidad cristiana está la Palabra de Dios anunciada, acogida, celebrada y meditada en la Iglesia”. La propuesta de Benedicto XVI en el documento es presentar la Palabra de Dios para dialogar con los problemas que el hombre debe afrontar en la vida cotidiana.

Benedicto también invita a apostar por la pastoral bíblica y la formación bíblica de los agentes de pastoral y de todos los cristianos en general ayudando a fortalecer en toda la Iglesia su conciencia misionera. Por último, también el Papa hace referencia al hacer un compormiso más amplio y cualificado en el mundo de la información e internet. “Nuestra época debe ser cada vez más un tiempo de nueva escucha de la palabra de Dios y de una nueva evangelización, porque “aun hoy Jesús resucitado nos dice: “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a todas las criaturas”.



[Exhortación Postsinodal "Verbum domini"](#)

Benedicto XVI

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/exhortacion-postsinodal-verbum-domini